

## Document d'information

### CENTRE DE RECHERCHES POUR LE DEVELOPPEMENT INTERNATIONAL

- Le Centre de recherches pour le développement international (CRDI) a été créé par le Parlement canadien en 1970.
- L'objectif du CRDI est d'appuyer et d'encourager les pays en développement à tirer le meilleur profit de la recherche scientifique et technique.
- Le CRDI appuie directement les institutions du tiers-monde qui concentrent prioritairement leurs travaux sur les divers moyens d'améliorer les conditions de vie de la population et de lutter contre la pauvreté.
- Depuis sa création, le CRDI a financé plus de 4 500 projets de recherche dans une centaine de pays en développement.
- Quarante-cinq institutions d'enseignement au Canada et 58 autres organismes canadiens (associations, organisations non gouvernementales et entreprises privées) ont pris part à des projets de recherche financés par le CRDI.
- Lors du Sommet de la Terre, l'année dernière, la mission du CRDI a été élargie aux questions liées au développement durable. Le réseau et l'expertise du CRDI serviront à promouvoir la mise en oeuvre rapide du programme Action 21 élaboré lors de la Conférence des Nations unies sur l'environnement et le développement.